

Bruchquartier

Früher war das Bruchquartier ein Zentrum des Viehhandels, heute ist es das aufstrebende Szeneviertel von Luzern. Hier warten Spezialitätenläden, Secondhand-Shops und kleine Geschäfte darauf, entdeckt zu werden. In diesem Luzerner Stadtteil gehen die Uhren langsamer als anderswo.

Bruchquartier

The Bruchquartier used to be a centre of the cattle trade, but today it is Lucerne's up-and-coming trendy district. Speciality shops, second-hand shops and small businesses are waiting to be discovered here. In this part of Lucerne, the clocks go slower than elsewhere.

Altstadt

In der autofreien Altstadt von Luzern finden sich vielfältige Einkaufsmöglichkeiten: Von Mode und Kosmetik, über Uhren und Schmuck, Souvenirs, Sportartikel, Bücher und Haushaltswaren bis hin zu Käse und Schokolade findet man hier alles. Auf den bunten Märkten werden lokal produzierte Produkte und Lebensmittel angeboten, während die tolle Auswahl an Bars und Restaurants zum gemütlichen Verweilen einladen.

Old Town

Lucerne's car-free old town offers a wide range of shopping opportunities: From fashion and cosmetics, to watches and jewellery, souvenirs, sporting goods, books and household goods, to cheese and chocolate, you can find it all here. The colourful markets offer locally produced products and food, while the great selection of bars and restaurants invite you to linger in comfort.

Hirschmatt-Neustadt

Gleich neben dem Luzerner Hauptbahnhof gelegen, besticht die Neustadt mit ihrem urbanen Charme. In diesem Quartier gibt es viele kleine, aber feine Läden, angesagte Modeboutiquen und Buchhandlungen zu entdecken. Die lauschigen Cafés, Restaurants und Bars bieten dabei Gelegenheit für entspannte Pausen während des Einkaufens.

Hirschmatt-Neustadt

Located right next to Lucerne's main railway station, Neustadt captivates with its urban charm. In this quarter there are many small but fine shops, trendy fashion boutiques and bookshops to discover. The cosy cafés, restaurants and bars offer the opportunity for relaxed breaks while shopping.

Shopping Center
Shopping Mall

STADTPLAN FÜR SHOPPING
CITY MAP FOR SHOPPING